

命について考える

命を大切さや、命を守るための学習を今学期も引き続き行っています。古江バイパスが3月30日に開通します。海道町方面の交通量が大幅に増えるものと予想されます。交通事故にはくれぐれも気をつけるよう各家庭でも話し合ってください。今の時期は、空気が乾燥し、強い風が吹くことがあります。火の取り扱いには十分注意して、火遊び等しないように家庭でも注意を呼びかけてください。

交通安全教室（全校朝会で）



×ゲームをしたり、インタビューや質問に答えたりして、主に自転車の乗り方についての勉強をしました。

ひこばえ



何年前の切り株でしようか。木の**生命力の強さ**を感じます。

性教育の出前講座



妊婦さんになった先生 大きな子宮のモデルを使って、子供が生まれる様子を説明してもらいました。子供たちは立ち上がり、熱心に聞いていました。

国語の授業で（3年）



国語辞典を使って、分からない言葉を調べます。とまどいながらも、何とか探していました。

卒業記念作品作り



6年生最後の作品作りなので、みんな集中して作業しています。

理科の実験（5年）



「おもりのはたらき」 協力して実験 記録する 分かったことや考えたことをノートに書く